

Ein Signal für den Standort:
Das neue Porsche Zentrum Soest



PORSCHE ZENTRUM SOEST ATTRAKTIV UND KUNDENNAH

*Innovative Architektur und edles Ambiente:
Nach acht Monaten Bauzeit wurde das neue
Porsche Zentrum Soest feierlich eröffnet.*

Im Herzen Westfalens werden die Kunden künftig in einem besonders attraktiven Porsche-Zentrum betreut. Auf 6000 Quadratmetern präsentiert das für 4,6 Millionen Euro errichtete Porsche Zentrum Soest in einem exklusiven und modernen Ambiente die Fahrzeuge der gesamten Porsche-Modellpalette und garantiert zudem Service- und Betreuungsleistungen auf höchstem Niveau. Dazu wurde auch die 16-köpfige Mannschaft um sechs neue Mitarbeiter ergänzt, darunter drei Auszubildende. Dr. Rudolf Rizzolli, der Geschäftsführer der Hülpert Gruppe, zu der das Porsche Zentrum Soest gehört, betonte: „Mit dem Neubau tragen wir der ständig gewachsenen Nachfrage nach den Porsche-Fahrzeugen und den damit verbundenen Dienstleistungen Rechnung. Unser Engagement ist auch ein Stück weit Dank an unsere Kunden und Mitarbeiter, die mit uns gemeinsam diesen so attraktiven Standort aufgebaut haben.“